

Hannah Berkouk a été nommée au poste de directrice générale de [HELLOASSO](https://www.helloasso.com) (siège social à Bordeaux/Gironde, 65 salariés), société qui propose une solution gratuite aux associations et clubs pour recevoir des paiements sur Internet. Après des études à Sciences po Lille, Hannah Berkouk s'est dirigée vers l'économie sociale et solidaire en passant à ADMICAL où elle se spécialise dans le mécénat et le secteur associatif. Elle a rejoint HelloAsso en 2016 où elle devient directrice des opérations, en charge de la coordination d'une équipe de 25 personnes dédiée à la satisfaction et l'accompagnement des utilisateurs de la plateforme. www.helloasso.com